

# INFO PUBLIK

## Luluskan 253 Wisudawan Terbaik, Rektor Universitas Muara Bungo : Wisudawan Harus Kreatif Dan Dinamis

Mustika Rahmawati - [BUNGO.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BUNGO.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 12, 2022 - 18:28



BUNGO - Universitas Muara Bungo menggelar rapat sidang senat terbuka wisuda ke - XIV ( 14 ) tahun 2022. Bertempat di Ballroom hotel Semagi, pada Senin (12/12/2022).

Turut hadir dalam wisuda, unsur forkompida bungo, ketua pembina UMB sekaligus anggota DPR RI Drs. H. Zulfikar Achmad, Rektor UMB Prof. Dr. H. Syamsurijal Tan, SE., MA , dosen dan staff, serta pimpinan perguruan tinggi dalam Kabupaten Bungo.

Prof. Dr. H. Syamsurijal Tan, SE., MA dalm wawancaranya menyampaikan, sidang senat ke 14 kali ini berlangsung dengan baik dan UMB akan selalu menjaga kualitas dan kuantitas, dalam sidang senat UMB melepas sebanyak 253

wisudawan terbaik terdiri dari 11 prodi dan 7 fakultas.

" Insya Allah untuk tahun depan jurusan magister manajemen akan di buka di UMB, untuk wisudawan yang sudah mendapatkan gelar sarjananya, semoga bisa dipergunakan dengan sebaik-baiknya harus tetap kreatif dinamis dan bisa menciptakan lowongan pekerjaan " cetusnya.

Ia juga berharap, supaya wisudawan dapat menggunakan gelar dengan bijak karena ijazah itu langkah awal menuju kesuksesan.

" Untuk wisudawan yang sudah mendapatkan ijazah, jangan senang dulu ini baru langkah awal menuju kesuksesan, kami berharap para wisudawan nantinya bisa memberikan bukti yang nyata terhadap kami para rektor dan dosen, terkhususnya untuk Universitas Muara Bungo ini " , Pungkasnya.



Sementara, ketua Dewan Pembina Universitas Muara Bungo Drs. H. Zulfikar Achmad, berpesan kepada seluruh wisudawan dan wisudawati untuk tidak fokus menjadi PNS saja. Karena seorang sarjana itu harus bisa berbuat yang terbaik sesuai disiplin ilmu masing-masing.

"Karena sarjana itu, harus bisa berpikir untuk melakukan suatu hal. Terutama Sarjana lulusan Agribisnis untuk membuka peluang usaha dan menjadi pengusaha hingga membuka banyak lapangan pekerjaan," tutupnya. ( TIKKA )